

# わくわく 便り

## ★新年のご挨拶★

社員のみなさま、新年あけましておめでとうございます。



昨年は2024年以降に顕在化した令和のコメ騒動に始まり、大阪・関西万博の開催、トランプ関税、初の女性総理大臣誕生に熊騒動と何かと話題の多い一年でしたが、引き続き物価上昇の波は収まる気配もなく、何か新たな時代へ進むための転換点であったような印象です。

さて、本年は60年に一度の「丙午」の年であり、情熱と行動力で大きな飛躍や成長のチャンスが訪れるパワフルな年といわれています。

この60年に一度の本年を当社もチャレンジの年と捉え、当社課題の一丁目一番地である「価格改定」が“うま”くいくことを期待して、活動的でエネルギーッシュな年になるよう社員一丸で力強く駆け抜けてまいりましょう！

### 各現場長からの年頭あいさつ

損保ジャパン紙屋町ビル  
深田所長  
本年も安心・安全・快適なビルになるよう、現場一丸となって頑張っていきましょう。

広島女学院大学 佐藤主任  
あけましておめでとうございます。物価の影響で大変ですが、お互い頑張って行きましょう。

ANAクラウンプラザホテル  
濱井主任  
現場では実習生が仕事や日本語の勉強を頑張っています。たくさんの事が教えられるように私たちは頑張ります。

広島テレビ 松岡主任  
環境の変化に対応し、お客様に信頼していただける清掃をメンバー全員で進めていきます

中国放送 土井主任  
明けましておめでとうございます。ほうれんそうを大事にチームでがんばります。

エリザベト音楽大学 西川主任  
昨年は多くの場面で支えて頂き有難うございました。本年も一緒に力を合わせていきましょう。

広島女学院大学 梶山主任  
本年もお客様にご満足いただけるサービスを提供するため、プロ意識をもち努力します。

土谷総合病院 高山主任  
昨年は現場長就任と環境が変化した1年でした。今年もチームで手を取り合っていきましょう！

広島県医師会 品川所長  
新年度は様々な変化に対して、知恵を出し合い、創意工夫で乗り切りましょう。

山陽女学院 大川寮母長  
旧年中はお世話になり、ありがとうございました。本年もご支援のほどよろしくお願いします。

ハイビル 松本所長  
本年もお客様にご満足いただけるサービスを提供するため、プロ意識をもち努力します。

### 現場のありがとう

快挙！

中国放送でこんな出来事がありました。業務中にごみの収集をしていたところ、ごみ袋の中に封がされた封筒が入っていました。新中さんが違和感を感じ中身を確認すると、なんとそこには数枚の渋沢さんが…!! それを先方様へ報告をし、御礼の言葉とお褒めをいただきました。



### 小さな気づき

巡回点検中に事務所内の打合せ机のレイアウトが変わっていることに気づき、違和感があったので確認したところ防火扉の作動障害となっていた。すぐにお客様に説明し机を移動してもらいました。お客様にも防火設備の意識を高める良い機会となりました。

損保ジャパン 深田所長



- ◆ポイント◆ 障害物・固定の有無
- ・防火戸の前後に物が置かれていないか
- ・針金・テープ・ストッパー等で固定されていないか
- 各現場でも確認してみてください！